
Offiziell und nicht offiziell
rechts
Kurze  Zwischenfrage:  Wen  interessiert  und  warum,  was  der
Verfassungsschutz  „erklärt„?  „Das  Bundesamt  für
Verfassungsschutz  hat  den  AfD-„Flügel“  für  rechtsextrem
erklärt.“

Seit wann ist der Verfassungsschutz eine seriöse Quelle? Und
seit wann definiert ein Inlands-Geheimdienst, was „rechts“ und
noch weiter rechts ist?

Ob Severin Weiland das bei der taz gelernt hat? Ich habe diese
unsäglichen lächerlichen und sinnfreien Textbausteine seit 30
Jahren immer und immer wieder gehört und bin es leid.
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